

03.07.2006 - 11:00 Uhr

Hélène Béguin, nouvelle responsable du siège de KPMG à Lausanne



Zurich (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:

<http://www.presseportal.ch/fr/story.htx?firmaid=100001147> -

Nous avons le plaisir de vous communiquer qu'Hélène Béguin (40 ans) dirige le siège de KPMG Lausanne depuis le 1er juillet 2006. Nommée associée de KPMG en 2004, elle est aujourd'hui

la seule femme à être responsable d'un important siège en Suisse. Avec plus de 90 collaborateurs, le siège de Lausanne travaille de manière intégrée avec les autres sièges de KPMG en Suisse romande (Genève, Fribourg, Neuchâtel et Delémont).

Reconnue pour son sens inné de la relation client, l'enthousiasme insufflé à ses équipes et pour ses compétences techniques, Hélène Béguin a notamment participé à l'acquisition d'importants nouveaux mandats de KPMG en Suisse romande. Active dans le cadre de l'Audit Committee Institute de KPMG (plateforme d'échanges pour les membres de conseils d'administration), elle est également fortement engagée au niveau de la formation et le recrutement de nouveaux collaborateurs.

Mère de deux filles et âgée de 40 ans, son évolution au sein de KPMG a valeur d'exemple et joue un rôle important dans la politique de promotion des carrières féminines que mène KPMG depuis quelques années: "Dans ce cadre, cette nomination est un point très positif, commente Hubert Achermann, CEO de KPMG Suisse. Hélène Béguin fait avant tout partie d'une nouvelle génération de partners amenés à jouer un rôle prépondérant dans le développement de KPMG en Suisse."

Hélène Béguin a rejoint KPMG en 1988 au siège de Genève où elle a travaillé dans l'audit bancaire et financier jusqu'en 1999. Elle a ensuite intégré l'audit industriel et commercial à Fribourg en 2000, puis à Lausanne en 2003. Associée depuis 2004, elle est aujourd'hui en charge de l'audit de grands groupes internationaux et nationaux de l'arc lémanique.

Expert-comptable diplômé, elle est licenciée de HEC Lausanne. Elle est également conférencière IFRS (International Financial Reporting Standards) à la chambre fiduciaire et à l'Académie d'expertise comptable de la chambre fiduciaire.

Hélène Béguin succède à Yves M. Braunschweig, qui a dirigé le siège de Lausanne pendant 5 ans et a fortement développé la cohésion et la présence des différents services de KPMG à Lausanne. Ainsi, le siège de Lausanne, qui connaît une forte croissance, compte aujourd'hui plus de 90 collaborateurs de 6 équipes différentes: Audit, IES (International Executive Services), Tax, Legal, Fiduciaire et ICC (Institut Conseil pour la Construction). Yves M. Braunschweig continuera à jouer un rôle important aux côtés d'Hélène Béguin dans l'animation et le développement des relations avec les communautés économiques, financières, politiques et institutionnelles locales.

KPMG International est un leader des services de révision comptable, de conseil fiscal, juridique et financier. A l'échelle mondiale, KPMG emploie près de 104 000 collaborateurs dans 144 pays. Les activités de KPMG Suisse sont intégrées à KPMG Holding (le membre suisse de KPMG International). Sous ce toit, KPMG emploie en Suisse près de 1 470 personnes réparties dans treize sites. Dans l'exercice 2005, KPMG Suisse a réalisé un chiffre d'affaires de 367 millions de francs.

Vous trouverez de plus amples informations sur www.kpmg.ch.

Contact:

KPMG
Sandra Ehrensperger
Corporate Communications
Tél.: +41/44/249'27'97
Mobile: +41/79/746'46'69
E-mail: kpmgmedia@kpmg.ch

Medieninhalte



Hélène Béguin, nouvelle responsable du siège de KPMG à Lausanne. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Imprimage sous indication "obs/KPMG".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001147/100512233> abgerufen werden.